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1. IDENTIFICAÇÃO 
 

Data:  14/11/2017 Início:  14:01 Término:  14:57 h 

Local:  Contêiner sala 06 Redator:  
Gabriella Macedo 
Jorge Magalhães 

Assunto:  Reunião CPG  

 

 

Participantes Presente Área Substituto Assinatura 

Ana Claudia Fernandes Amaral x VDEPI   

Cláudia Regina Brandão Gomes  VDEPI   

Gabriella Macedo Motta x VDEPI   

Mariana Conceição de Souza  VDEPI   

Gabrielle Pereira das Neves  Aluna / T 2016   

Helvecio Vinícius Antunes Rocha x VDEPI   

Jorge Lima de Magalhães x NIT   

Mariana Conceição de Souza  VDEPI   

Marlede Souza Menezes x Aluno / T 2017   

Priscila da Nobrega Rito  Assuntos Regulatórios   

Wanise Borges Gouvêa Barroso x NIT   

2. PAUTA 

N° Descrição 

1.0 Comissão seleção 2018-2019  

2.0 Comissão Produto Tecnológico 

3.0 Solicitação de bancas de defesa 

4.0 Alteração de orientadores principais (Antonieta e Luchetti) 

5.0 Substituição responsável disciplina P&D 

6.0 Demanda de candidato 2018: Bolsista aprovado, mas não convocado para matrícula 

7.0 Pedido de prorrogação defesa de qualificação 

8.0 

Assuntos Gerais  

 Status APCN 

 Proposta ICC-Fiocruz e IBM 

 Parcerias Internacionais – Aula Magna 2018 

3. ASSUNTOS TRATADOS 

N° Descrição Tipo1 

1.0 

Profº Jorge Magalhães inicia a reunião com o assunto do processo seletivo ocorrido. 
Lembra a todos que o processo ocorreu de forma parcialmente eletrônica, haja vista a 
falta de tempo para que o setor de TI fizesse o sistema completo. Nesse sentido, ele já 
conversou com o Sr. Rômulo (responsável pela automação do sistema de processo 
seletivo de Mestrado) para dar continuidade às melhorias. Em paralelo o advogado de 
FAR, Sr. Carlos Anézio, manteve a disponibilidade em orientando para o próximo Edital 

Aprovação 



N° Descrição Tipo1 

2018-2019, a fim de incorporar melhorias e se alinhar as novas regras da Fiocruz de 
vagas assertivas etc. Desta forma, o Prof. Jorge questiona a CPG sobre a possibilidade 
da mesma Comissão 2017-2018, pudesse continuar a discussão de 
construção/melhoria do Edital e Website de seleção com o Sr. Rômulo e Sr. Carlos. 
Após término de todo o processo, a mesma apresentaria a CPG para aprovação e 
eleição de nova Comissão para o processo seletivo. 
Todos aprovam a manutenção da Comissão. 
 

2.0 

Concernente aos Produtos Tecnológicos, resultado da nova pontuação inserida pela 
Capes aos cursos Profissionais, o Prof. Jorge Magalhães evoca todo o trabalho 
realizado durante o (re)credenciamento dos docentes para o período 2017-2020, onde 
foram considerados os produtos tecnológicos. Nesse sentido, a ideia seria de criar uma 
comissão para validação/pontuação dos mesmos. A Profª Wanise Barroso sugere que 
o Profº Jorge Magalhães solicite sugestão de pontuação considerando os que já 
existem e justificar o porquê daquela pontuação. Desta forma, poderia discutir com a 
CPG no mês de fevereiro, a fim de levar essas sugestões à Capes. 
Todos aprovam que a Coordenação envie para a CPG o resumo – proposição de 
pontuação dos Produtos Tecnológicos para que a mesma analise e faça sugestões 
para aprovação em fevereiro. 
 

Decisão / 
Aprovação 

3.0 
O Profº Jorge Magalhães apresenta a solicitação de banca para a aluna Daniele. 
Todos aprovam. 
 

Aprovado 

4.0 

Profº Jorge Magalhães apresenta o pedido de mudança de orientador e coorientador 
das alunas Natalia e Paula, ambos da Profª Maria Antonieta. A alteração se 
fundamenta devido o (re)cadastramento. A orientação permanente passa a ser do Profº 
Siani e a Profa. Antonieta sendo coorientadora.  
Da mesma forma apresenta a solicitação do Prof. Leonardo Luchetti passando a 
orientação para a Profª Claudia Brandão, do aluno Arthur, conforme já discutido na 
CPG anterior. 
Todos aprovam. 
 

Aprovado 

5.0 

Profº Jorge Magalhães apresenta a solicitação do Profº Helvécio declinando a 
responsabilidade da disciplina de P&D na Indústria Farmacêutica, que vinha 
compartilhando com a Profa. Cláudia Brandão. Em paralelo o Prof. Jorge informa que 
consultou alguns professores da área de gestão sobre a possibilidade substituir o Prof. 
Helvécio e continuar trabalhando com a Profa. Cláudia. Desta forma, a Profª Priscila 
Rito aceitou a ser responsável pela disciplina em conjunto com a Profª Claudia 
Brandão. 
Todos Aprovam. 
 

Aprovado 

6.0 

Profº Jorge Magalhães apresenta a solicitação do candidato Ruano (processo seletivo 
2018-2019), onde o mesmo se inscreveu como candidato bolsista da área P&D. O 
mesmo foi aprovado/classificado, porém não foi convocado para matrícula por não ter 
se classificado na ordem das vagas para bolsas disponíveis. Neste ato o Prof. Jorge 
apresenta o email enviado por ele com cópia de sua possível orientadora (Profa. Elaine 
Rosas), onde o mesmo pede que seja concedido sua matrícula, pois estará 
trabalhando no próximo ano – assim não precisará de bolsa. No mesmo sentido, o Prof. 
Jorge apresenta o parecer do advogado de Farmanguinhos não sugerindo a 
concessão, haja vista abrir precedentes dos Editais anteriores, por não contemplar tal 
modalidade. A CPG concorda que não há problema na aprovação, porém se aceito 
estará ferindo a Chamada Pública (edital), deixando a Instituição vulnerável, além de 
outros candidatos de concursos anteriores pleitearem tal decisão. Assim, esta 
possibilidade será discutida para os próximos editais. 
Todos reprovam a solicitação. 
 

Não aprovado 

7.0 

Profº Jorge Magalhães apresenta o pedido do Profº Siani e de seu aluno Marcus Vital 
para prorrogação de defesa de qualificação. 
É sugerido o nome da Profª Dra Wanisse Barroso como responsável de analisar o 
resumo da dissertação feita até o momento e apresentar um parecer para a CPG na 
reunião de dezembro, bem como sugerir um prazo de prorrogação. Ela aceita e a 
secretaria deverá informar ao Prof. Siani que o aluno devera urgentemente entregar 
este resumo, com no mínimo 10 dias antes da reunião, a fim de que a Professora 
possa emitir o parecer. 
Todos aprovam. 
 

Aprovado 

8.0 Assuntos Gerais  



N° Descrição Tipo1 

 

 Status do APCN – Documentos já enviados por esta Coordenação e aprovados 
/ enviados pela Pró-reitoria (Profa. Cristina Guilam). Aguardando resposta da 
Capes. 

 Profº Jorge informa o interesse do IBMP do Paraná em enviar alunos para 
nosso Mestrado, bem como alguns docentes se inserirem em nosso Programa. 
No próximo dia 21 e 22 estará no Paraná com a Vice-diretora, Profa. Erika, 
para discutir e avaliar a proposta. 

 

 
4. PRÓXIMA REUNIÃO 
 
12/12/2017  


